

Perspectives des marchés des produits de la mer

Les îles Féroé

Comme le Groënland, les îles Féroé ont obtenu leur autonomie du royaume du Danemark, dans leur cas en 1947. Avec une population de 47,000 habitants, la pêche et les équipements nécessaires au secteur de la pêche représentent la principale industrie des îles Féroé. En 1988, le déficit de la balance commerciale étrangère des îles Féroé était de 145 millions de dollars canadiens (870 millions de couronnes danoises), la plus grande partie de ce déficit ayant été épongée par une aide financière du Danemark.

L'économie des îles Féroé connaît d'énormes difficultés, et ce pays ressent le besoin de restructurer son industrie et son commerce. Des négociations ont été entamées avec la CEE en vue d'un nouvel accord commercial, mais cela n'aura guère d'impact.

Au cours des dernières années, les îles Féroé ont consenti des investissements énormes pour se doter de navires de pêche techniquement plus avancés et capables de pêcher à de plus grandes distances, ainsi que d'usines de transformation du merlan bleu en surimi. Malheureusement, cela a provoqué une surcapacité. Un bateau-usine a été vendu et les usines de transformation sont désaffectées.